



Nos gouvernants sont les nouveaux « collabos »

De Patrick Maniaci, Spécialiste sciences criminelles

Politique

13 janvier 2015

8745 Vues

image: <http://lagauchematuer.fr/wp-content/uploads/userphoto/1998.jpg>



Patrick Maniaci

Spécialiste sciences criminelles

La lâcheté de nos hommes politiques, n'a pas de limite ! Il s'agit d'un éternel recommencement, qui touche toutes les époques et tous les partis politiques.

Le droit à l'information – ou l'information non occultée – le droit à la parole – le droit de Pensée fait partie de nos libertés constitutionnelles. Il faut se battre pour les conserver.

Hier, c'était les accords de Munich de 1938, qui ouvrait grande les portes de la destruction des Nations Européennes, et des atrocités... alors que si les gouvernements Anglais et Français (gouvernement socialo-coco de 1936) avaient dit non, Hitler serait resté un « petit homme minable » oublié de l'Histoire.

Les accords de Munich signés par Neville Chamberlain et Édouard Daladier pour la France permettaient à Hitler d'occuper la région des Sudètes, puis d'envahir la Tchécoslovaquie.

D'innombrables écrits mettent en avant, que les seules forces de l'armée française auraient suffi à écraser la petite armée germanique qui s'apprêtait ensuite à envahir l'Autriche. Mais la lâcheté faisait partie intégrante de nos gouvernants.

Aujourd'hui nos « bons dirigeants » aussi lâches que leurs aïeux et avec une ignorance feinte et criminelle, ont aidé les « révolutions arabes » à s'installer, avec à leurs têtes, des extrémistes musulmans... la connerie n'a pas non plus de limite.

Pour ne pas être en reste, Lesieur Alain Juppé (ex-ministre des affaires étrangères) dit à la presse « qu'une intervention militaire en Iran serait pire que le mal, et nous entraînerait dans une spirale non maîtrisable... » Il faut dire à ce « crâne d'oeuf pure souche énarque » qu'il ne pourra pas empêcher les braves islamistes de bombarder l'Etat d'Israël – qui rappelons-le est un Etat démocratique – et ne pourra pas non plus empêcher les frères musulmans de tous poils, de placer en France des bombes sales radio-actives au nom d'Allah !

Les hommes politiques sont aussi responsables d'une islamisation à outrance, qu'ils imposent de force au Peuple de France, par les fêtes musulmanes mises à l'honneur, par la viande hallal que l'on voit partout, par les prénoms arabes qui sont donnés aux nouveaux nés, par les constructions innombrables de mosquées aux

frais des collectivités. Sans oublier la cerise sur le gâteau qui est d'une part la proposition de Martine Aubry d'introduire la langue arabe dans les écoles maternelles, afin de se mettre à la portée des enfants issus de cette culture ! Et d'autre part la proposition du candidat François Hollande qui est de permettre aux étrangers (il faut lire Non Nationaux et Non Européens) de participer directement à la vie politique en leur donnant le droit de vote !...

Il est vrai que nos « petits hommes politiques » ont fait d'innombrables visites vers le pays du Qatar et que ce dernier, outre des investissements dans les médias de communication, des achats de biens immobiliers de luxe ainsi que du club de foot « Paris Saint Germain », a investi des millions d'euros dans les banlieues difficiles à la demande des collectivités territoriales : on vous laisse deviner les intentions Et ça ne votera pas « Bleu-Blanc-Rouge », mais plutôt « kalashnikov » contre les forces de l'ordre !

Ce n'est pas de l'intégration, mais de la désintégration de notre Pays et de notre culture !

Alors que nos amis Harkis, Français par le sang versé et par l'honneur, ont été laissés à l'abandon, trahis par les politiques. Qui se souvient des camps en France, et particulièrement celui de Jouques où les familles de Harkis étaient parquées comme des animaux ?

Ces nouveaux « collabos » devraient être jugés « pour haute trahison envers la Nation et intelligence avec l'ennemi ».... Parce que les politiques renégats oeuvrent à assouvir la France au totalitarisme islamiste et à l'invasion au même titre que les collabos du gouvernement de Vichy avaient vendu la France aux nazis !

A ce même titre, aidé par les nombreuses lois anti-nationale, la complicité des journalistes et des médias, les milices anti-racistes sous la protection de la Halde (organisme indépendant mis en place par Chirac en 2000), traquent, provoquent et punissent tout Patriote qui s'élève contre l'invasion, qui prône la défense de la Nation et de l'identité nationale ; tout Patriote fier de l'être et qui entend le rester !

CHUT il ne faut pas dire que l'on est Patriote ou Nationaliste, c'est une insulte pour ces collabos et c'est punissable par la loi !

CHUT il ne faut pas dire que les forces de l'ordre « en ont ras la casquette »...

MOI je dis que les forces de l'ordre représentent le dernier rempart de la démocratie et que tout citoyen doit être solidaire d'un policier ou d'un gendarme, lorsque ce dernier se trouve devant le juge parce qu'un malfrat à porté plainte !

Doit on prendre exemple sur les Corses (Hommes d'Honneur) qui défendent bec et ongle la culture et le territoire Corse ? Face à l'insécurité permanente, à l'indolence coupable des juges qui ne jugent pas, c'est peut être la seule solution qui reste au Peuple bafoué de ses droits les plus légitimes, dans l'esprit de la Résistance de la deuxième guerre mondiale.

Les Suisses ont dit NON aux constructions de minarets, parce que la Suisse est un pays véritablement démocratique, qui soumet les propositions aux électeurs par le système de la votation, qui est l'équivalent de notre référendum.... Mais nos hommes politiques ont peur du Peuple, donc ils ne demanderont jamais l'avis du Peuple, que ce soit pour la construction des mosquées, ou du rétablissement de la peine de mort... Les décisions politiques qui engagent la France sont prises sans l'accord du Peuple, par des lâches qui sont devenus les « nouveaux collabos » de notre décadence, de l'insécurité, de la misère, de l'injustice !

Ce qu'il faut retenir : l'Histoire enseigne qu'un Peuple docile et un Peuple condamné !

Debout Peuple à genoux, relève toi pour reconquérir tes libertés chéries !

Depuis l'élection présidentielle de Mai 2012 et le choix de François Hollande, il s'est passé pas mal d'évènements qui m'obligent à rajouter quelques paragraphes.

Tout d'abord, l'écart entre Sarkozy et Hollande est de 1.140.000 voix. D'où vient cet écart ? Il faut savoir que des consignes de vote ont été données dans les mosquées

et les lieux de prière en faveur du candidat socialiste ! Et ceci dans le plus grand silence complice de la presse en général... C'est compréhensible lorsque l'on voit le nombre de constructions de mosquées encouragées par les politiques... à la botte de l'Islam et de leurs voix !

D'après l'étude réalisée par l'institut de sondage « Opinion Way » : 93% des électeurs musulmans ont voté pour le candidat socialiste. Sur 2 millions d'électeurs, se sont donc 1.860.000 voix qui se sont portées sur François Hollande !

L'élection de François Hollande avait été accueillie avec liesse par les maghrébins place de la Bastille, où l'on pouvait voir sur les différentes chaînes de TV, des drapeaux algériens, tunisiens, marocains...mais pas un seul drapeau français !

Il est inutile de demander aux maghrébins de voter Bleu-Blanc-Rouge, car l'Islamisme ne s'intègre pas dans une République. L'Islam radical est une religion totalitaire qui entend diriger selon le Coran ses fidèles. L'Islamisme fait la guerre à l'Occident et à la démocratie. Les croyants sont avant tout musulmans avant d'être Français ou Anglais ou Américains ! S'il faut faire la guerre à l'intérieur du pays qui les accueille, ils feront la guerre au nom d'Allah !

Il n'y a que les imbéciles de de gauche comme de droite qui n'ont pas encore compris cela...

Si l'abruti de Sarkozy (aussi bête et stupide que son prédécesseur Chirac) avait voulu réaliser une ouverture vers la vraie droite populaire (au lieu de rendre ministrable des individus de la gauche caviarde dans son précédent gouvernement), il aurait eu plus de 6 millions de voix... des voix qui représentent la Vraie France Catholique et résistante... Des voix qui représentent le ras-le-bol des petites gens qui souffrent tous les jours, de la classe moyenne et des entreprises qui ne s'arrêtent plus de déposer le bilan.

Mais il est vrai, Sarkozy et Chirac n'ont rien d'un Charles De Gaulle.... Qui lui au moins, avait la notion chevillée au corps de la Nation Française, de son respect, de son identité...

Le deuxième élément important après la Présidentielle, est le droit de vote donné aux étrangers : il faut entendre individus hors de la CEE. Quand on sait que la très grande majorité des « visiteurs » sont de confession musulmane !

Ce droit de vote n'est pas anodin. La presse aux bottes du gouvernement socialo-mahométan, présente la chose comme une simple participation aux élections locales. Or il faut savoir que les sénateurs sont élus par les Grands Electeurs que sont les maires, les conseillers municipaux, régionaux, départementaux... et que le Sénat participe pleinement dans l'élaboration des lois nationales ! Vous saisissez ?

Le parti socialiste entend conforter de manière durable sa présence aux commandes de la France ... aussi bien en haut de la pyramide (Gouvernement) qu'en bas par le contrôle des mairies et collectivités territoriales.

□ **François Hollande est bien le Président des Islamistes !**

Aussi, un sénateur UMP a déposé un projet de loi pour supprimer les titres de circulation attribués aux gens du voyage. Ne doutons pas, que le Parlement rose approuvera à l'unanimité ce projet débile.

Enfin, il faut savoir que l'argent des pays du pétrole (le Qatar en particulier) envahit l'économie nationale. Passons sur le club Paris-Saint-Germain : il y a des pans entiers d'une industrie de pointe qui passe sous le contrôle des Emirats.

Dernièrement, un avis publié du 19 mars par l'Autorité des Marchés Financiers a précisé que le Qatar a porté à 12.83% sa participation dans le capital de Lagardère et a franchi la barre des 10% des droits de vote du groupe de médias ! Lagardère c'est en autre Europe 1 ; Elle ; Paris Match ; le journal du dimanche....

Que cet Etat arabe extrémiste qui soutient notamment les Frères Musulmans, contrôle avec l'approbation du gouvernement une partie des médias (donc de

l'opinion) est dangereux pour la démocratie et la liberté de la France qui devient islamisée en raison d'un lavage de cerveau permanent !

Nous sommes face à la tragédie de Troie, où le sournois cheval est introduit pour anéantir notre résistance, notre culture et nous assouvir... grâce à la collaboration intense de nos élus politiques de gauche comme de droite, qui n'ont rien à envier au gouvernement de Pétain dans lequel on retrouvait d'ailleurs pas mal d'élus socialistes !

On observe la volonté farouche des élus de faire disparaître l'identité nationale, notre culture, dans le cadre d'une mondialisation. La perte de notre identité passe par une immigration massive adoptée par le Parlement européen.

Il s'agit bien d'une haute trahison envers l'Histoire de France, au même titre que celle de Pétain et de son gouvernement de collaborateurs.

De la bataille de Valmy à celle de la Libération de 1945, où nos libertés furent conquises par le combat du Peuple en armes, il faudra bien que la résistance à l'envahisseur et aux collabos s'organise ! C'est notre liberté et notre culture qui en dépend.....

Après tout, le FLN avait combattu les français d'Algérie ? Et le FLN avait été applaudi, aidé, par les collabos socialos-coco ... Et si l'inverse se produisait ?....

En savoir plus sur <http://lagauchematuer.fr/2015/01/13/nos-gouvernants-sont-les-nouveaux-collabos/#7YGTCV6cqHxSWjux.99>